

# 大 限 幕

R 4 年 3 月 8 日  
仙台青陵中等教育学校  
2 学年通信 No. 30

## キリバスが支援を呼びかけています

昨年基礎進路講演会ですばらしい講演をいただいたケンタロ・オノさんの国「キリバス」がコロナ危機にさらされています。日本キリバス協会のホームページでも支援の呼びかけがなされています。現在のキリバスは医療体制が十分ではない上、マスクや消毒液の品薄状態が続いているとのこと。ホームページにもあるとおり、マスクや消毒液、手袋はキリバスの人々にとっては非常に価値のあるものです。世界情勢が怪しい状況に陥っている昨今ですが、世界の人々がお互いに助け合い、支援と思いやりの輪が作れるよう願うものです。



一般社団法人日本キリバス協会 Japan-Kiribati Association:

JAKA

2時間前 · 🌐

【感染続く & 引き続きご支援のお願い】

キリバス政府は2月28日に13名、昨日3月1日に同じく13名の新型コロナウイルス感染者が確認され、3月1日現在の国内における総感染者数は2,940名、また重症患者4名が引き続き隔離施設で治療を受けていることも明らかにしました。

幸いここ数日公式の犠牲者は発表されていませんが、首都タラワにおける行動制限は緩和され、世界の全ての国で経験しているように、行動制限緩和後第二波に見舞われる可能性もあります。まだまだ予断は許せません。引き続き皆様にはキリバス向けのマスク等の募金とマスク・使い捨て手袋・ノンアルコール・アルコールフリー消毒液のご寄付をお願いするものです。

マスク・使い捨て手袋・ノンアルコール・アルコールフリー消毒液のニーズが減ることはありません。キリバスの人口は12万人と日本の人口1億2000万人の1000分の1。つまりキリバスのマスク1枚、使い捨て手袋1組、消毒液1本は日本の1000倍の価値があります。

何卒、よろしくお願いいたします。

▲「日本キリバス協会」のホームページ

日本キリバス協会代表理事が昨年講話をいただいたケンタロ・オノさんになります。

## 学年委員が募金活動をしています



仙台青陵で講演をするケンタロ・オノさん

ケンタロ・オノさんの講演を聞いた1・2年生の学年委員が、キリバスへの募金活動を始めました。募金の期間は3/9(水)～15(火)の1週間となります。東日本大震災の際には、キリバスから5万ドルの義援金が送られています。今回の募金の趣旨を御理解いただき、保護者の皆様からも善意をいただければ幸いです。募金はお子様を通じて各学級の学年委員にお渡しください。

学年委員が作った募金活動のポスター→

